

# 市長対話



## 「ざっくばらん」

### 未来を担う子どもたちと語る「蒲郡」

小中学生を対象にした市長対話「ざっくばらん」が、夏休み中に行われました。市内小中学校の元気で明るい子どもたちが参加し、自分たちが思う蒲郡を金原市長と語り合いました。

今号では、その対話内容をご紹介します。



#### 小学生の部：8月2日

出席者

高木亮平（蒲南小） 西浦直毅（蒲東小） 鈴木理仁（蒲北小） 原口寛士（蒲西小） 三浦安砂子（三谷小） 児玉真伍（塩津小） 加藤遥平（大塚小） 市川桃子（形原小） 丸山友葉（西浦小） 塚田玄德（形原北小） 伊藤聡美（中央小） 豊田将也（三谷東小） 伊藤愛紗（竹島小）

[敬称略]



市長 皆さん、こんにちは。市長の金原久雄です。皆さんも緊張しているとは思いますが、市長さんも大変、緊張しています。あまり難しい質問はしないでね。

生徒一同 クスクス…。

土日は何してる？

市長 さて、学校が週休2日制になって、もう3年になります。皆さんは、土日どのように過ごしていますか。

塚田 サッカーのクラブに入っていて、土・日もサッカーばかり。

丸山 午前は勉強や読書をして、午後からは、家族で外出したりします。

加藤 土曜は野球。日曜も午前中は野球で、午後は宿題を。

三浦 土曜日の朝は、ピアノの練習。日曜日は、友達と遊んだり、家族とでかけたりしますが、午前中に宿題をやっています。

鈴木 土曜日の午後はピアノ。日曜日の午前は毎週、子ども会が集まって、神社か公民館の掃除をします。